السيد معاون العميد المحترم

م/ الخطه العلميه للعام الدراسي  2020-2019  
ادناه استمارة الخطة العلمية لقسم تقنيات الانتاج الحيواني للعام الدراسي 2019/2020 على نظامExcel  محمله على قرص CD موضحا فيها لتفاصيل المطلوبه 
1- البحوث العلميه للتدريسيين 
     2- الندوات التربويه للطلبه 
	ت
	اسم التدريسي
	اسم البحث

	1
	أ . د. هاشم مهدي الربيعي و حيدر مالك وفوزيه جميل حسن
	Effect of different oocytes collection techniques on yield and quality of oocyte from females Iraqi buffoloes (bubalus bubalis). 


	2
	أ . د. هاشم مهدي الربيعي و رحيم حكيم عبيد
	تاثير تقنيات جمع البويضات المختلفه في انتاج ونوعيه البويضه من مبايض النعاج المحليه (Ovis aries)

	3
	أ . د. هاشم مهدي الربيعي و م. د. علاء عباس فاضل و زينه هادي شعلان
	علاقه التغيرات في بعض مكونات السائل الجريبي مع حجم الجريبه في مبايض النعاج المحليه (Ovis aries)  

	4
	أ . د. هاشم مهدي الربيعي و  مروه محمد راضي
	علاقه حجم الجربيه مع التغيرات في بعض المكونات الايضيه والهرمونيه للسائل الجريبي في مبايض المعز المحلي (Capra hirus))

	5
	د. جميل سرحان لازم 
	The response of Iraqi goats for feeding sasbania as a forege feeding. 


	
	د. جميل سرحان لازم و د. علاء عباس فاضل ويوسف جواد
	· The mycotoxin +5 as antitoxine for Ross 308 broiler rations have high contamination of yellow corn by fuminisine
· the Minzalplus as a toxin binder for broiler Ross 308 rations have yellow corn with high contamination by fuminisine 

	6
	د. بشار عبد الحسين عليوي 
	· سمكة الجري اللاسع Heteropneustes fossilis (Bloch, 1794) كمضيف للمذنبة المتكيسة Centrocestus formosanus طور Excysts Metacercaria لأول مرة في العراق
· Mystus pelusius (Solander, 1794) as a new host in Iraq for the trematode Centrocestus formosanus (Nishigori, 1924) Price, 1932
· سمكة الانقليس الشوكي Mastacembelus mastacembelus (Banks et Solander in Russell, 1794) كمضيف جديد للمذنبة المتكيسة Centrocestus formosanus طور Excysts metacercaria لاول مرة بالعراق. 
· استبدال الكندا بلسم بصبغ الأظافر في حفظ وتثبيت عينات الطفيليات وقطرة الأذن بدل زيت السدر للعدسة الزيتية  على الشرائح الزجاجية
· Barbus luteus (Heckel, 1843) fish as a new host to the ciliated parasite Vorticella globularia for the first time in Iraq.
· Recording the ciliated parasite Vorticella globularia on the gill of a new host Cyprinion macrostomum  Heckel, 1843 for the first time in Iraq. 


	7
	د.مثنى صباح عزاوي
	دراسه مقارنة للتعبير الجيني لجين انترلوكين 10 لأنسجة مختلفة في اسماك الكارب الاعتيادي  Cyprinus Carpio

	8
	د. علاء عباس فاضل و احمد كاظم يوسف 
	Correlation of Glycated Hemoglobin (HbA1c) and Serum Uric Acid in Type-2 diabetic patients 


	9
	د.مكي خلف حسين
	· A comparative study of sperm morphology  in cattle and sheep using an integrated sperm analyze system.
· The effect of crossbreeding on lamb fattening performance and meat quality.


	10
	د. محمد جرد كاظم
	· Impact of adding mustard leaf powder in diet on some productive traits of broiler chicken of Ross 308 strain
· Effect of using different levels of fenugreek essential oil in diet on some productive performance and carcass characteristics of broiler chicken
· Influence of using different levels of fenugreek and mustard leaf powder in diet on some immunity traits and blood parameters of broiler chicken of Ross 308 strain


	11
	ساره جاسم زامل  و ايلاف مشعل محمد و د. كرار عماد عبد الصاحب
	influence of chosen dietary medicinal plants on immunological hormonal and hematological response of broiler chicken 


	12
	افتخار مهدي كاظم النجار وساره جاسم زامل 
	دراسه تاثير ثلاثه أنواع من مياه الشرب على صفات السائل المنوي لديكه روز ٣٠٨ .


	13
	افتخار مهدي كاظم النجار
	دراسة مقارنه لتراكيز عوامل الأكسدة ومضاداتها في كل من الدم والسائل الجريبي ومخاط عنق الرحم في الابقار المصابة بتكيس المبايض الجريبي .

	14
	سهاد حسن ارحيم
	· تأثير اضافه مسحوق مخلفات الشاي الى عليقه الدواجن على مستويات الصفات الفسلجيه الدموية والإنتاجية للدواجن  
· تاثير اضافه مسحوق أوراق الزيتون وحبوب طلع التخيل على بعض الصفات الفسلجيه والمناعية للدواجن 


	15
	هديل علوان عبد ود.هاشم مهدي عبود و مروه محمد راضي
	دراسة المركبات الأيضية والهرمونية للسائل الجنيني في الماعز المحلي


	16
	هديل علوان عبد ود.هاشم مهدي عبود و مهند كاظم عبد الحسين
	علاقه وجود وغياب الجسم الأصفر مع عدد الجريبات ونوعيه البويضات في مبايض الجاموس العراقي .

	17
	هديل علوان عبد و د. علاء عباس فاضل
	Correlation of metabolic and ionic component of follicular fluid with estrogen concentration 

	
	محمد رشيد رمل
	مستويات مختلفة من مسحوق جذور الزنجبيل على الصفات الفسلجية والدمية للنعاج المحلية المستبعدة من القطيع.


	18
	مهند كاظم عبد الحسين
	تأثير اضافة مسحوق نبات البطنج و الزعتر و خليطهما  إلى عليقة فروج اللحم على الصفات الانتاجية و بعض الصفات الدمية

	19
	علياء جبار حامد 
	Effect of using Garlic and Yansone powder on the some blood features and weight of Local Iraqi sheep. 

	20
	ايلاف مشعل محمد وساره جاسم زامل و د. كرار عماد عبد الصاحب
	dietary salvia officinals essential oil improves the economic characteristics of broiler chicken ross 308. 


	21
	حمزه جيجان سليم و كاظم عبيد مطر
	· protective effects of ascorbic acids to reduce of cadmium toxicity on the hematological parameters in Cyprinus Carpio 
· study of amino acid profile for two fresh water species fish Carasobarbus Luteus and Cyprinus Carpio L. 


	22
	د.كرار عماد عبد الصاحب
	· Efficiency of aqueous extracts for certain plant leaves and peels injected in ovo with different times on hatchability,
· productive and physiological traits of broiler chicks. 
·  Productive and physiological response of broiler chickens exposed to different feed restriction methods supported by dietary fenugreek and anise powders. 
· The term of first feed application as factor modifying the development of Japanese quail chicks. 
· Influence of wet feeding with vinegar and dietary rocket salad in some productivity profile and serum antioxidative system in stressed chickens. 
· Effect of early feeding enriched by vitamin C and date syrup on certain productive and physiological traits of Japanese quails. 
· Use of reactive oxygen species (ozone, hydrogen peroxide) for disinfection of hatching eggs.

	23
	كاظم عبيد مطر 
	· De-adhesion of common carp fish eggs (Cyprinous caroio L.) by Strawberry  Juice solution during  Artificial reproduction process.       

	24
	غسان رشيد موسى و اكرم فاضل مهدي و د. علاء عباس فاضل
	· التاثير السمي لخلات الرصاص في بعض المعايير الدم الفسلجيه لذكور الجرذان البيض

	25
	رشا علي جودي هديل علوان عبد
	· تاثير اضافه المعزز الحيوي العراقي ونوى التمر على الصفات الوزنيه والدميه للحملان العواسيه






2- الندوات 

	ت
	عنوان الندوه
	تاريخها 
	الجهه  المنفذه 

	1
	الادمان على الانترنت ومضاره  
	14-11-2019
	الكليه التقنيه المسيب 

	2
	دور الارشاد التربوي في تجنب الغش
	25-12-2019
	الارشاد التربوي بالكليه 

	3
	دور الزي الموحد في ازاله الفوارق بين المجتمع 
	26-2-2020
	الارشاد التربوي بالكليه

	
	
	
	


                 
                                                                                                                                                                                             
3- الندوات العلميه 

	قسم تقنيات الانتاج الحيواني 
	اسم الندوه 
	مكان الانعقاد 
	التاريخ 

	
	استعمال المواد العلفيه في تصنيع الاعلاف 
	قسم تقنيات الانتاج الحيواني
	10-3-2020






4- النشاطات الطلابيه 

	قسم تقنيات الإنتاج الحيواني 
	نوع النشاط
	الجهه المنفذه 

	
	دوره كره القدم
	القسم

	
	منتدبات شعبيه
	القسم

	
	معرض رسوم
	القسم




5- النشاطات الاجتماعيه 

	قسم تقنيات الإنتاج الحيواني
	التعارف بين مراحل القسم 

	
	زياره لعوائل الشهداء من القوات الامنيه والحشد الشعبي من ذوي أقارب الطلبه

	
	مساعده العوائل المتعففه

	
	حمله تشجير الكلية حسب توجيه السيد رئيس الجامعة والاهتمام بالبيئة الجامعية



6- السفرات العلميه 

	قسم تقنيات الإنتاج الحيواني 
	سفره علميه محطه ابقار الحيدري 

	
	سفره علميه لمعمل علف الأسماك – مشروع المسيب

	
	سفره علميه الى مفقس دواجن في المحاويل



7- الحلقات الدراسيه 

	قسم تقنيات الإنتاج الحيواني
	Google scholar & research gate 
	د. علاء عباس فاضل
	26-12-2019

	
	اداره حقول فروج اللحم
	د. محمد جرد كاظم
	25-2-2020

	
	دور السائل الجريبي في تنميه الجريبه
	د. هاشم مهدي عبود

	18-3-2020

	
	فسلجه واهميه بيض الطيور
	د. كرار عماد عبد الصاحب
	17-3-2019

	
	تقنيات التلقيح الاصطناعي
	د. مكي خلف حسين
	22-12-2019




8- جلسات عرض المستجدات العلميه 

	ت
	عرض المستجدات العلميه
	الجهه المنفذه
	التاريخ

	١
	 النانو تكنلوجي 
	د. علاء عباس فاضل
	12-12-2019

	٢
	استخدام النفايات كعلف للاسمك 
	د. جميل سرحان لازم 
	2-3-2020




9- الأفلام العلميه 

	ت
	اسم الفلم
	الجهه المنفذه
	التاريخ

	1
	الجهاز العصبي ونوع الهرمونات
	قسم تقنيات الانتاج الحيواني
	7-11-2019

	2
	الجهاز العصبي وعلاقته بالجهاز الهضمي
	قسم تقنيات الانتاج الحيواني
	20-12-2019

	3
	عمليه الاخصاب في اللبائن
	قسم تقنيات الانتاج الحيواني
	3-3-2020

	4
	دور المستقبلات في الخليه
	قسم تقنيات الانتاج الحيواني
	20-3-2020

	5
	دور النانوتكنلوجي في تشخيص الامراض 
	قسم تقنيات الانتاج الحيواني
	30-4-2020



10. الدورات 

	ت
	اسم الدوره
	القسم
	التاريخ
	اسم المحاضر

	1
	لتلقيح الاصطناعي في الحيوانات الزراعيه وسبل الارتقاء بالإنتاج الحيواني في العراق   
	قسم تقنيات الانتاج الحيواني
	2019-10-15
	د.مكي خلف حسين ود. محمد جرد كاظم وكاظم عبيد مطر

	2
	أمراض الأسماك أسبابها وسبل علاجها
	قسم تقنيات الانتاج الحيواني
	27-10-2019
	د. بشار عبد الحسين عليوي

	3
	Power point
	قسم تقنيات الانتاج الحيواني
	17-11-2019
	د.علاء عباس فاضل  وهديل علوان عبد وساره جاسم زامل

	4
	الكارثة البيئية التي حصلت في الأقفاص العائمة منطقة المسيب، أسبابها وطرق الوقاية من حصول مثلها. نظرة عامة من خلال والفحص والتشخيص الذي أجريناه.
	قسم تقنيات الانتاج الحيواني
	20-11-2019
	د. بشار عبد الحسين 

	5
	أسس تربيه الأسماك في النظام المغلق الدوار close system
	قسم تقنيات الانتاج الحيواني
	2019-12-3
	كاظم عبيد مطر 

	6
	اداره مشاريع تربيه فروج اللحم في العراق      
	قسم تقنيات الانتاج الحيواني
	2020-2-10
	د. كرار عماد عبد الصاحب   و   ساره جاسم زامل

	7
	  العقم المناعي في حيوانات المزرعه     
	قسم تقنيات الانتاج الحيواني
	2020-3-2
	افتخار مهدي كاظم و     سهاد حسن ارحيم

	8
	الأسس العلميه والعمليه لخلط علائق المجترات
	قسم تقنيات الانتاج الحيواني
	2020-3-9
	د. جميل سرحان

	9
	بعض مضاجات وروابط السموم في علائق الدواجن
	قسم تقنيات الانتاج الحيواني
	2020-3-17
	د. جميل سرحان

	10
	أستعمال اللقاحات في الدواجن 
	قسم تقنيات الانتاج الحيواني 
	5-4-2020
	د. محمد جرد كاظم ود. مكي خلف و حمزه جيجان سليم

	11
	خطوات تحضير أحواض الاسماك الترابية 
	قسم تقنيات الانتاج الحيواني
	20-4-2020
	حمزة جيجان سليم و د. مكي خلف و د. محمد جرد كاظم








                   11. الكتب المؤلفة و المترجمة 

	ت
	اسم الكتاب
	القسم
	اسم المؤلف و المترجم 

	1
	Poultry Behaviour and Welfare 
	قسم تقنيات الانتاج الحيواني
	د. كرار عماد عبد الصاحب الشمري 
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